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 ATA DA 566ª (QUINGENTÉSIMA SEXAGÉSIMA SEXTA) REUNIÃO ORDINÁRIA 

DO COLEGIADO EXECUTIVO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE 

FLUMINENSE DARCY RIBEIRO – UENF 

Aos doze dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, ocorreu, na Sala de Reuniões da 1 

Reitoria às 14 horas e 24 minutos, a quingentésima sexagésima sexta Reunião Ordinária do 2 

Colegiado Executivo da Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro – UENF, 3 

que tratou da seguinte pauta: 1- Aprovação das Atas das 515ª, 516ª, 518ª, 519ª e 520ª Reuniões 4 

Ordinárias; 2- Informes; 3- Situação da Universidade/PEC 47; 4- CI UENF/CCVM nº 5 

027/17 – Encaminhamento da minuta da proposta de Regimento para a Casa de Cultura 6 

Villa Maria; 5- CI/REIT/SECACAD nº 0106/2017 – Procedimentos referentes ao Serviço 7 

Social – Matrícula SISU 2018; 6- Quadro Comparativo da Minuta de Lei Estadual da 8 

Inovação, elaborado pela AgiUENF; 7- Contribuição da UERJ ao debate da Lei Estadual 9 

de Inovação; 8- Assuntos Diversos, com a presença dos seguintes Membros: Prof.ª Teresa de 10 

Jesus Peixoto Faria – Vice-Reitora, que presidiu a Reunião; Prof.ª Rosana Rodrigues – Pró-11 

Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação; Prof. Olney Vieira da Motta – Pró-Reitor de Extensão e 12 

Assuntos Comunitários; Prof. Carlos Rezende, representando a Prof.ª Kátia Valevski Sales 13 

Fernandes – Diretora do CBB; Prof. Rodrigo Tavares Nogueira – Diretor do CCT; Prof.ª Eliana 14 

Crispim, representando o Prof. Marcelo Carlos Gantos – Diretor do CCH; Prof. José Frederico 15 

Straggiotti Silva – Diretor do CCTA. Compareceram como convidados, Prof. Manuel Antônio 16 

Molina Palma – Diretor da AgiUENF; Prof. Victor Hugo – Chefe do LENEP/Macaé; Prof.ª 17 

Helena Hokamura – Chefe do Hospital Veterinário; Sr. Rogério Almeida Ribeiro de Castro – 18 

Diretor da Prefeitura da UENF; Sr.ª Célia da Silva Caetano – Secretária ad hoc. A Prof.ª Teresa 19 

colocou em votação as minutas das atas, mas os Membros do Colegiado alegaram não ter 20 

havido tempo hábil para leitura e foram retiradas da pauta. A Prof.ª Teresa continuou sua fala 21 

informando que o Prof. Passoni está no Rio de Janeiro para participar da cerimônia de cremação 22 

do Prof. Flávio Miguens. Fez um breve resumo da importante trajetória do professor dentro da 23 

Universidade, lamentando muito a sua perda. Informou, ainda, do evento que ocorrerá amanhã 24 

na Casa de Cultura Villa Maria – FIDESC, para assinar o compromisso da UENF com o Ensino 25 

Superior de Qualidade em Campos doa Goytacazes. A Prof.ª Rosana informou que a FINEP 26 

depositou ontem o montante do recurso referente às obras pendentes do CCH e dos prédios de 27 

ovinos e caprinos. Falou que este ano a Universidade perdeu credenciamento de importação 28 

junto ao CNPq, por falta de pagamento de tributos federais pelo Governo do Estado, porém, em 29 
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setembro, o Presidente da República interino,  Deputado Rodrigo Maia, assinou uma medida 30 

provisória isentando os estados que aderiram ao Programa de Recuperação Financeira do 31 

Governo Federal, de apresentarem certidões negativas. A Prof.ª Teresa fez uma breve 32 

apresentação do Prof. Victor Hugo, novo Chefe do Campus Macaé e passou a ele a palavra. O 33 

Professor fez o convite para a inauguração das obras do 2º andar do LAMET – 4 salas de aula e 1 34 

auditório, na sexta-feira, às 14 horas, ressaltando que, numa época de aparente regressão de crise 35 

de crise, o LAMET está expandindo. O Sr. Rogério informou que na sexta-feira (15/12/2017), o 36 

Grupamento Ambiental Municipal vai assumir a guarita da entrada da Universidade, ficando 24 37 

horas, durante o período de 12/12/2017 à 15/01/2018. Informou, ainda, que estão instalando 38 

vinte e nove refletores no campus, visando melhorar segurança. A Prof.ª Teresa passou para o 39 

4º ponto da pauta - CI UENF/CCVM nº 027/17 – Encaminhamento da minuta da proposta de 40 

Regimento para a Casa de Cultura Villa Maria. A Profª Teresa ressaltou a importância do papel 41 

que a Villa Maria tem cumprido dentro da Universidade, não apenas na promoção dos diversos 42 

eventos, mas principalmente na concretização de parcerias com as Instituições Culturais do 43 

Município. O Prof. Olney sugeriu aguardar a volta da Prof.ª Simonne, que está de férias, para 44 

colocar o regimento em discussão, o que foi acatado pela Prof.ª Teresa, que passou para o  5º 45 

ponto da pauta: CI/REIT/SECACAD nº 0106/2017 – Procedimentos referentes ao Serviço 46 

Social – Matrícula SISU 2018. Informou que a partir de agora as funções serão assumidas pelas 47 

Assistentes Sociais de cada Centro, e não mais pela PROEX, numa proposta da Prof.ª Maura. Os 48 

professores Frederico e Rodrigo questionaram essa determinação, pois alegaram que os Centros 49 

não podem assumir esse ônus sem orçamento. A Prof.ª Rosana esclareceu que todos os esforços 50 

estão sendo empregados na otimização dos recursos que a Universidade possui nesse momento, 51 

onde pesquisadores e bolsistas estão colaborando com verbas de projeto, o que foi ratificado pela 52 

Prof.ª Teresa. O Prof. Olney informou que vai ajudar como no ano passado – com impressora e 53 

tonner, pois o processo não pode parar por falta de material. Passando para os pontos 6 e 7 da 54 

pauta, a Prof.ª Teresa passou a palavra para o Prof. Molina, que fez um resumo do Quadro 55 

Comparativo da Lei de Inovação Científica. O Professor explicou que foi uma Lei aprovada em 56 

2008, e regulamentada só nove anos depois, em julho/2017. Disse que essa Lei, precisa ser 57 

implementada em sua totalidade, e para isso as Fundações intervenientes – FUNDENOR e Darcy 58 

Ribeiro precisam estar credenciadas na Secretaria de Estado de Ciência, Tecnologia, Inovação e 59 

Desenvolvimento Social. Disse que na primeira reunião em que foi discutida a implementação da 60 

lei, falou-se na criação de um Fundo de Patentes. O Prof. Carlos Rezende informou que as 61 

patentes que geram recurso extra orçamentário, não têm contrapartida de recursos para esse 62 
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Fundo. O Prof. Molina esclareceu que em cada 100 patentes, poucas tem proteção à propriedade 63 

intelectual. O Programa de gestão das patentes vai ser renovado no final de 2018. As patentes 64 

têm proteção territorial nacional, que é caríssima, principalmente as da área de saúde. O Prof. 65 

Molina ressaltou a importância das contribuições de toda a comunidade acadêmica. A Prof.ª 66 

Rosana ressaltou a importância de se trabalhar melhor internamente essa questão das patentes. O 67 

Prof. Frederico informou que a empresa incubada no CCTA – AGRONORTE vai colocar seus 68 

produtos no mercado. A Profª Teresa passou para último ponto da pauta – assuntos diversos. A 69 

Prof.ª Rosana informou que para a FINEP, a prioridade é a manutenção de grandes 70 

equipamentos e obras inacabadas, e que a CAPES conseguiu recuperar seu orçamento. Disse ser 71 

esse o momento de construir o plano de internacionalização na Universidade. O Prof. Carlos 72 

Rezende perguntou se foi feito algum pagamento para a Empresa FERTHYMAR, ao que o Sr. 73 

Rogério respondeu que na semana passada houve a promessa de pagamento de uma parcela, mas 74 

que não foi feito. O Prof. Carlos Rezende perguntou também pelo andamento dos concursos, e 75 

a Prof.ª Teresa respondeu que ainda não teve nenhum andamento. O Prof. Carlos Rezende 76 

questionou a contratação de segurança privada para o CCTA, ao que o Prof. Frederico 77 

respondeu que o assunto será levado ao CONCEN, e o resultado será informado à Reitoria. Caso 78 

não seja  autorizado o recurso será devolvido. E nada mais havendo a ser tratado, a Prof.ª Teresa 79 

agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às 16 horas e 23 minutos. 80 
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